



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>58 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02VUYD</b>
Prix	<b>945 000 €</b>

# Paris 5Eme

## Appartement à vendre (75005)

Engel & Völkers vous propose, en exclusivité dans le 5ème arrondissement de Paris, un appartement de caractère en duplex de 58,11m<sup>2</sup> carrez. Au sein d'un immeuble de la fin du XVIIème siècle, niché au 3ème étage desservi par un remarquable escalier d'époque, cet appartement saura vous séduire, par son authenticité, son charme, et ses différentes possibilités d'aménagement. A votre arrivé vous serez accueilli par une belle pièce à vivre de 29,82m<sup>2</sup> orné d'une cheminé d'époque fonctionnelle en pierre de tuffeau. l'escalier intérieur vous permettra d'accéder à l'étage supérieur desservant une ...

*Engel & Völkers invites you to discover this exclusive duplex flat of 58.11sq.m Carrez in the 5th arrondissement of Paris. Set in a building dating from the end of the 17th century, nestled on the 3rd floor and served by a remarkable period staircase, this flat will win you over with its authenticity, charm and various layout options. On arrival, you will be greeted by a beautiful 29.82sq.m living room featuring a functional period fireplace in tufa stone. The interior staircase leads to the upper floor, which includes a bespoke fitted kitchen (Cesar brand), a bathroom with toilet and a ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

